

Consejo Gremial rinde homenaje al Presidente Uribe

Los gremios del país, de diferentes sectores, agrupados en el Consejo Gremial Nacional expresaron su agradecimiento al Presidente de la República, Álvaro Uribe Vélez, por su gestión en los últimos ocho años.



En este sentido, el presidente de la Andi, Luis Carlos Villegas, en nombre de los empresarios expresó que “el gobierno Uribe redescubrió valores y actitudes incrustados en el alma nacional, pero que creíamos sin remedio desaparecidos: coraje; heroísmo y voluntad de honrar a los héroes; sentido de patria; trabajo en equipo; unidad frente a la agresión externa o interna; capacidad de recuperación económica rápida frente a una crisis mundial o frente a un embargo ilegal; solidaridad expresada con los más pobres, los desplazados, los damnificados o con los secuestrados, marchando en las calles”.

Sostuvo que a los jefes de estado o de gobierno, se les puede juzgar por sus obras materiales, por el éxito de sus políticas, la manera de relacionarse con los ciudadanos, su método de trabajo, su temple en las crisis, la cantidad de cumplimiento de sus propuestas de campaña, la perseverancia, el amor a la patria y su dedicación al interés colectivo y por eso el empresariado colombiano quiso “dar testimonio del buen juicio que en la historia acompañará cada uno de estos aspectos de su gobierno, en ocho años como timonel del país”.

Manifestó que el anhelo generalizado de seguridad fue leído apropiadamente por el Presidente al volver a Colombia más segura dentro de la democracia, lo cual ha sido la tarea más difícil, pero también la más exitosa. “Nuestra fuerza pública goza del apoyo ciudadano y cuenta con los recursos materiales y políti-

cos para defender la seguridad del Estado frente a las tentaciones expansionistas del vecindario, y para defender a los ciudadanos de las amenazas del crimen organizado y de todo actor armado ilegal”.

En cuanto a las relaciones con los gremios, Villegas señaló que la institucionalidad gremial colombiana tiene la responsabilidad de ser la más fuerte de América Latina y una de las más organizadas del mundo, y “su gobierno permitió y apoyó su desarrollo ordenado y proactivo”.

En su intervención el dirigente gremial hizo un amplio recuento de lo que evolucionó el país en los últimos ocho años en temas como la salud, la educación, la inversión extranjera, el petróleo y el comercio exterior, entre otros.

Grandes oportunidades para el agro

Respecto al sector agropecuario indicó que la agricultura tiene ante sí grandes oportunidades en el comercio exterior, cuando la demanda mundial de alimentos crece más que la oferta y la avidez de China e India es cada vez más evidente en comida y materias primas. Se otorgaron ayudas directas a subsectores agrícolas amenazados por la revaluación o por los retos de competitividad derivados de los tratados. La producción de biocombustibles es creciente. Y, lo más importante, los empresarios del campo han regresado a administrar sus negocios y nuevas fronteras para ellos se han abierto.

De igual manera aseguró que lo que hereda la nueva administración en materia económica tiene todos los buenos augurios posibles. “Por ello nos llena de tranquilidad el anuncio hecho por el en buena hora presidente electo, Juan Manuel Santos, de que mantendrá el marco económico durante un tiempo suficiente para permitir el análisis tranquilo de lo que estructuralmente queda por hacer, o por reformar”.

Continúa en la página 42 ☞

Catorce 6 recibe Premio Siemens con artículo sobre palma de aceite



Andrés Rosales obtuvo el Premio Siemens con un artículo sobre la realidad de la palma de aceite publicado en la revista Catorce 6.

Andrés Leonardo Rosales García, de 30 años, jefe de redacción de la Revista Ambiental Catorce 6, en la cual trabaja desde cuando se fundó la publicación, hace tres años, obtuvo el Premio Siemens de Periodismo 2010, en su primera versión.

La convocatoria temática del premio, en el cual participaron 50 trabajos y alrededor de 30 periodistas, fue sobre desarrollo sostenible. Rosales García envió dos textos a concurso: “Palma africana ¿hasta cuándo maldita?” y “Riesgo biológico en el Aeropuerto El Dorado”. El resultado es que se premió el conjunto dedicado a la problemática de desarrollo sostenible.

El artículo sobre palma de aceite fue publicado en diciembre de 2009 y obedeció a una travesía que el periodista realizó por diferentes zonas palmeras, incluso por el Urabá chocoano, en razón de los problemas que se han registrado con el tema de tierras, especialmente. El trabajo consistió en conocer, de primera mano, la realidad de este cultivo en Colom-

bia, con sus conflictos, dificultades y logros en la parte ambiental y social, principalmente.

Esta edición de Catorce 6, cuya presidenta es la ex ministra de Ambiente, Cecilia Rodríguez González- Rubio y es dirigida por Eduardo Chávez López, circuló en inglés en Copenhague a propósito de la pasada Cumbre Mundial del Clima que se realizó en Dinamarca y se distribuyó a miembros del Parlamento Europeo y a representantes de entidades americanas, entre otros.

A juicio de Andrés Rosales, el primer artículo plantea la reflexión de cómo lograr que un cultivo que genera mucho bienestar social en el país, además sea sostenible y el camino para llegar a eso.

El segundo tema cumple con una tarea sagrada del periodismo como es auditar lo que ocurre con la salud pública y en este caso alerta sobre el desprendimiento de fibras de asbesto que son cancerígenas, en razón de la inminente demolición del Aeropuerto El Dorado.

Lo que quiere resaltar es que si el aeropuerto no se demuele en forma apropiada, la volatilidad de estas partículas puede hacer mucho daño a la gente que vive en los alrededores e incluso a pasajeros ocasionales y explica que aún no termina el 9-11, ya que el atentado todavía está ocasionando muertes, debido a la fuerte inhalación de asbesto que se produjo en ese momento.

El premio consiste en un viaje a Alemania, de ocho días, que inicia el próximo 22 de agosto, con todos los gastos pagos, para cursar un seminario dictado por expertos en sostenibilidad de la multinacional Siemens, en aras de dar a conocer las nuevas tecnologías que sus directivas están implementando en todo el mundo.☞

Viene de la página 41 ☞ Consejo Gremial

Señaló que “Tengo toda la confianza en que los empresarios de Colombia estaremos celebrando dentro de diez años, la concreción, otra vez, de las metas que hoy celebramos y que pensábamos imposibles. Ese es el reto de los próximos gobiernos en materia económi-

ca y social: mostrar, como usted lo ha hecho, resultados imposibles en la mente a veces sin autoestima de los colombianos, y descartados en el análisis frío de muchos académicos que siempre han sospechado de la incapacidad nacional para la prosperidad”. ☞